



Afirma Monreal que declarar cárteles mexicanos como terroristas no tiene precedentes

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, afirmó que la posible designación de cárteles mexicanos como organizaciones terroristas extranjeras por parte de los Estados Unidos, sería una medida que no tiene precedentes en la relación bilateral. “Ha trascendido que el Departamento de Estado de Estados Unidos prepara la designación de ocho grupos del crimen organizado en América Latina como organizaciones terroristas, entre las que se incluirían cárteles mexicanos. La declaración, definitivamente no es el trato que debemos recibir del gobierno de un país que es vecino geográfico, socio comercial y aliado en materia de seguridad”, declaró Monreal Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/11D3ZoSb5fqvrtWrZePZgrbl-DWfKs7Gc/view>